

Zwangloses Treffen am Billardtisch

MÜHLHAUSEN. Am Samstag, 13. März, richten die Billardfreunde Mühlhausen erstmals ein Billardturnier für ehemalige und passive Mitglieder aus. Teilnehmen können alle Billardfreunde, die seit der Gründung 1971 Mitglied waren oder derzeit noch passiv dabei sind. Das Treffen mit anschließendem Turnier soll alte Freundschaften wieder aufleben lassen, dazu sind jede Menge Fotoalben mit Fotos aus alten Zeiten zu begutachten, wo sich jeder drin findet. Ferner sind auch alle passiven Mitglieder der Billardfreunde angesprochen, die schon vor Jahren den Billardqueue in die Ecke stellten. Das Treffen beginnt am Samstag, 13. März, um 18 Uhr mit der Auslosung. Es gibt Getränkegutscheine zu gewinnen. Aus organisatorischen Gründen